

**Mondial'Folk de Plouzévet – 19 → 23 août 2016**

## **Arménie**

### **Ensemble de l'Université d'Etat d'Erevan**

L'Arménie, pays sans accès à la mer, est située dans le Caucase, au confluent de l'Europe et de l'Asie. En 2015, pour des raisons indépendantes de notre volonté, nous n'avions pas pu accueillir un groupe d'Arménie pour nous associer aux célébrations du tristement célèbre génocide arménien de 1915. C'est donc avec plaisir que nous recevrons le groupe « Armenian State Pedagogical University » (ASPU).



Le groupe, créé en 2000 à Erevan, est aujourd'hui dirigé par Karen Gevorgyan. Les danseurs et les musiciens du groupe sont les étudiants du département Culture de l'Université d'Etat d'Erevan. Durant ces 15 belles et riches années d'existence du groupe, les artistes ont participé à une multitude d'événements folkloriques nationaux et internationaux



Les danses des filles sont très légères, fluides et gracieuses. Les mouvements des mains sont essentiels. La position de chaque doigt a une signification précise. Les danses masculines au contraire sont fougueuses, rapides et acrobatiques : sauts, chutes sur les genoux, pyramides, tourniquets...

L'orchestre (7 musiciens) joue des instruments anciens, les uns d'inspiration arabe, les autres rappelant curieusement les bombardes bretonnes.

Une merveilleuse opportunité de vous sentir proche de l'histoire de l'ancienne Arménie, de son mode de vie, de ses habitudes et de ses traditions.

à découvrir sur → <https://www.youtube.com/watch?v=ze-9AqF0zO4>